

Vie sociale et festive

Lycée Joliot-Curie : un bureau des étudiants créé

Pour la première fois de son histoire, l'établissement aubagnais s'est doté d'un bureau des étudiants (BDE), à la suite de la signature du document officialisant la création de l'association loi 1901 le 23 novembre dernier. Les étudiants en BTS Banque, Négociation et Digitalisation des relations clients ou encore Management commercial opérationnel ont nommé leur bureau "Les Epi'co de Joliot"

La fête foraine solidaire

Le 11 décembre, sur l'Esplanade de Gaulle, à l'invitation des Forains et avec la participation des étudiants des STAPS, des jeunes en situation de handicap ont pu profiter des attractions de la Fête Foraine d'Aubagne !

Music & Cinema FIFA : Howard Shore a rendez-vous à Aubagne

Lauréat de trois Oscars, de trois Golden Globes et de quatre Grammy Awards, Howard Shore est l'un des plus grands compositeurs de musique de film. Avec un tel palmarès, on pourrait penser que la star passe à Aubagne à la vitesse d'une comète. Il n'en est rien. Howard Shore a décidé de rester dans notre ville du 1er au 5 avril. Pour plusieurs raisons parmi lesquelles son amour pour la France mais aussi parce que ce grand compositeur est très attaché à la transmission. Pas de doute, le Festival International du Film d'Aubagne est l'adresse incontournable pour toute personne qui souhaite rencontrer le public, passer du temps avec de jeunes cinéastes et compositeurs en formation. Tout au long de la semaine, les occasions de revêtir le costume de passeur d'expérience vont se multiplier. Et en la matière, le compositeur est bien placé. En cinquante ans de carrière, il a su créer la « griffe Shore ».

Projection de court-métrages | 6 décembre 2019

Des étudiants du SATIS et des jeunes aubagnais présentent leur film à l'occasion d'une rencontre entre réalisateurs et les équipes de tournage.



- > Vendredi 6 décembre à 19h30
- > Théâtre Comœdia
- > Entrée libre

Un repas de Noël sous le signe de la solidarité | 4 décembre 2019

Grâce aux jeunes de l'Ecole Hôtelière de Provence, une quarantaine de bénéficiaires du CCAS se sont vu servir un repas de Noël mercredi 4 décembre 2019 à l'Espace des Solidarités Ambroise Croizat par des « presque pros ».

Atelier dégustation de vins ICOP | 3 décembre 2019

Une convention pour un espace dédié à la jeunesse | 13 novembre 2019

Le renouvellement des conventions entre les Bureaux des Etudiants – IFSI, SATIS, STAPS – et la ville d'Aubagne permet la mise à la disposition des établissements d'enseignement supérieur, les locaux et les moyens de l'Espace Art et Jeunesse aux Aires Saint-Michel. Depuis 2 ans, 6 rencontres et soirées étudiantes y ont déjà été organisées.

